

■ MARTIN-ÉGLISE

ATELIERS D'ETRAN. Un magnolia pour fêter son demi-siècle

L'APEI de la région dieppoise fête ses 50 ans en 2016. Pour marquer cet anniversaire, l'association plante un arbre dans chaque établissement et commune concernés.

C'est un magnifique magnolia qui a été offert et planté, sous le soleil, lundi 4 juillet sur le site de la salle des fêtes de Martin-Eglise, la commune siège des Ateliers d'Etran. Pour l'occasion, Christine Morlet, représentant la présidence de l'APEI, l'Association des parents d'enfants inadaptés, Nancy Couvert, la directrice, Patrick Garçonnet, le responsable du Parc Guy-Weber en charge de cette opération et de nombreux adultes des Ateliers d'Etran et du Parc Guy-Weber étaient présents, ainsi que Gill Géryl, le maire, des élus et la classe de CP.

250 personnes employées

Après la plantation de l'arbre par les adultes du Parc Guy-Weber aidés des enfants de l'école, Gill Géryl a rappelé le rôle et l'importance de l'APEI dans la région et de sa dizaine d'établissements au service des personnes en situation de handicap. Les Ateliers d'Etran accueillent, à Martin-Eglise, près de 180 adultes en capacité de travailler. Avec l'encadrement, ce sont donc environ 250 personnes qui sont employées au hameau d'Etran.



Les élèves de CP de l'école du Vallon se sont joints à la manifestation.

« L'arbre, en perpétuelle évolution, c'est le symbole de la vie, je me réjouis que la municipalité ait pu choisir un magnolia pour apporter sa belle floraison à l'entrée de la salle des fêtes où il pourra être admiré par de nombreux

visiteurs et servir de cadre aux mariés et aux familles pour leurs photos souvenirs » a déclaré le maire.

Christine Morlet a rappelé le partenariat existant entre l'APEI et ses communes d'implantation, entre les Ateliers d'Etran et

Martin-Eglise, et le sens donné à cette manifestation, ce 50^e anniversaire qui se déroule tout au long de l'année.

Patrick Garçonnet a donné toutes les précisions sur le magnolia, son histoire et l'espèce plantée à Martin-Eglise.

■ ROUXME

EXPO. L'éco présente



Début juillet, l'éco exposé le travail attenante à la m... leur a fait l'aquarelle, de l'posé différents t... cur, la perspectiv... d'année ont per...

■ En bref

ANNONCES P...
Paroisse Notre-Da...
en juillet : dimanche...
à Tourville.

GREGES

Fête du village e...
d'Alexandre Danne...
Madeleine avec fo...
foire à tout et bar...
02 35 82 75 68 et 0...

Bons de fournitu...
de fournitures scola...
établissement scola...
réclamer à la mairie...
certificat scolaire ou...

MARTIN-ÉGLI...